



9 von 13 Landestiteln

Kanu-Club Elzwelle bei baden-württembergischen Meisterschaften.

WALDKIRCH (BZ). Der Kanu-Club Elzwelle Waldkirch hat 9 von 13 Landesmeistertiteln geholt. Damit dominierte der diesjährige Preisträger des Leistungssport-Nachwuchswettbewerbs "Das Grüne Band" des Deutschen Olympischen Sportbundes die Wettkampfserie zur baden-württembergischen Meisterschaft.

24 Sportler aus Waldkirch nahmen an den Wettkämpfen teil. Und dies sind die Landesmeister aus Waldkirch: Im Einzel: Luis Erschig (Schüler B Kajak), Lukas Rosenfeld (Schüler A Kajak), Anne Mia Eglin (Schülerinnen A Kajak), Paul Bretzinger (Jugend Kajak), Tanja Seidler (Juniorinnen Kajak), Dennis Viesel (Herren Canadier), Frank Schweikert (Herren Kajak). Und als Mannschaft: Anne Mia Eglin, Luis Erschig und Magdalena Herr (Schüler-Mannschaft Kajak), Paul Bretzinger, Lukas Rosenfeld und Tanja Seidler (Junioren-Mannschaft Kajak).

Landestrainer Frank Schweikert: "Die in diesem Jahr wieder sehr erfolgreichen Waldkircher Sportler konnten einmal mehr die Landesmeisterschaft dominieren. Am Landesstützpunkt Waldkirch wollen wir nun wieder eine Gruppe von acht- bis zehnjährigen Kindern an den Kanuslalom-Leistungssport heranführen und freuen uns über Interessenten." Nähere Infos unter http://www.elzwelle.de

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: WALDKIRCH

Zwischen Kastelburg und Reben

WANDERN IM ZWEITÄLERLAND (5): Ein Berg, der viele Wanderwege bietet und einst die Grenze zwischen zwei Staaten bildete. MEHR

Mehr als 150 Teilnehmer am Start

"Waldkirch open" beim Tennisclub am Bruckwald / Etliche Sieger aus dem Landkreis Emmendingen. ${f MEHR}$

Kollnauer nimmt an einem Musikprojekt des SWR-Symphonieorchesters teil

Serkan Karabiyik wurde aus einer großen, landesweiten Konkurrenz ausgewählt und hat nun die Möglichkeit, an einem ganz besonderen Projekt teilzunehmen: Unter dem Namen "Game over" veranstaltet das SWR-Symphonieorchester ein … MEHR